

EDUCAR ES TAREA DE TODOS

Comunidad Alcantariana

Actualmente, nos vemos enfrentados a múltiples estímulos a través de las redes sociales y medios de comunicación masivos que impactan en el comportamiento, especialmente de niños, niñas y adolescentes provocándoles estados emocionales que no pueden manejar porque están en etapa de desarrollo. Debido a ello es deber de los adultos enseñarles a convivir en estos espacios.

El colegio implementa unidades de desarrollo integral, pero no es suficiente se necesita a los padres, apoderados (as), cuidadores (as), es decir, la familia en su conjunto para orientar a los niños, niñas y jóvenes.

Sabemos que no es una tarea fácil; también reconocemos su preocupación ante los temas que hoy en día debemos tratar. Por tal motivo, queremos apoyarlos enviándoles información al respecto, pues es importante que los conceptos asociados a los temas relevantes sean claros para todos.

Les pedimos vean el material y lo conversen con sus hijos e hijas, verbalizar las inquietudes tanto de los adultos y de los niños (as) y jóvenes es el primer paso para educar.

El cronograma y los temas son los siguientes:

- **Mayo** * No al Bullying
* Empatía
- **Junio** * Diversidad Sexual - Género
* VIH - Sida
- **Agosto** * Contención Emocional
* Uso de redes sociales
- **Septiembre** * Adicciones
- **Octubre** * Abuso y Maltrato
* Abuso Sexual
- **Noviembre** * Integración, respeto, no discriminación
* Convivencia no sexista

Esperamos esto sea una guía y un aporte a la comunicación familiar.

Cordialmente,

M^a Angélica San Juan López
Directora